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Abstract (en)
The elbow-shaped coaxial connector element comprises a parallelepiped shaped body made of conducting material. It also includes at least two
elbow-shaped conducting rods with one end connected to a terminal projecting from a face of the connector, and the other end connected to a
central conductor for the coaxial contact projecting from a perpendicular face of the body. Each conducting rod is held in place by an insulator inside
an L-shaped internal conduit within the body. The parallelepiped body is formed in two parts, meeting in a plane which includes the axes of the two
elbowed rods (8,9). <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention est relative à un élément coudé de connecteur coaxial du type comportant un corps conducteur sensiblement parallélépipédique,
au moins deux tiges conductrices coudées dont chacune comporte une extrémité reliée à une broche en saillie de l'une des faces dudit corps
et une extrémité reliée au conducteur central d'un contact coaxial, en saillie d'une autre face dudit corps et perpendiculaire à la broche, chaque
tige conductrice coudée étant maintenue par un isolant à l'intérieur d'un conduit interne en forme de L réalisé dans le corps. Le corps conducteur
sensiblement parallélépipédique (5) est réalisé en deux parties (22,23) assemblées selon un plan contenant les axes des deux branches des tiges
conductrices coudées (8,9). <IMAGE>
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